



おめでとーございます

瑞宝双光章受章 谷口 優さん

谷口さんは、昭和40年から平成18年まで警察官として主に皇室の警衛や要人の警護、更には警備事件捜査などに当たってこられました。また、退職後は民生委員・児童委員も長年務めておられ地域にも貢献してこられました。谷口さんは「人生の節目にこのような章を受章することができ感動しています。これからも、人とのつながりを大切にこれからの人生を歩んでいきたいです」と今後の抱負を語られました。



瑞宝双光章受章 中島靖孝さん

中島さんは、昭和52年から自衛官となり、阪神淡路大震災や東日本大震災などの非常時に、支援活動を行ってこられ、危険性の高い業務に従事したことから瑞宝双光章を受章されました。中島さんは「自衛官は、国や地域の人たちに貢献できるやりがいのある仕事です。就職先のひとつとして、自衛官になりたいという人が増えてくると嬉しいです」と語られました。

中島さんは「自衛官は、国や地域の人たちに貢献できるやりがいのある仕事です。就職先のひとつとして、自衛官になりたいという人が増えてくると嬉しいです」と語られました。



協定を結びました

市内6郵便局と協定を締結

3月25日、災害時に市内の6郵便局と相互協力が可能となる協定を締結しました。災害発生時の車両の提供や避難所開設状況などの情報提供、郵便料の免除などで協力していただきます。今後は、相互の災害対策についての情報交換を行い、災害に備えています。



地域おこし協力隊(ローカルベンチャー事業)に新しい隊員が加わりました。

京都市から柴崎友佑(しばざきゆうすけ)さんが、東京都国分寺市から澤永遼(さわながりょう)さんが地域おこし協力隊として新たに着任されました。柴崎さんは店舗経営の経験を生かして、コーヒースタンドや移動本屋の実現に向けて取り組まれます。澤永さんはスポーツ競技団体での勤務経験や通訳経験を生かして、スポーツ環境の普及・充実に向けて取り組まれます。

◀写真(左)澤永さん (右)柴崎さん

